



◀感謝状を贈呈された二人と当日出動した救急隊員の國安職員(右後)、一條職員(左後)



▲感謝状を受け取る岩崎さん(右)と渡瀬さん(左)

人命救助者に感謝状の贈呈

9月6日、白石消防署は人命救助に当たった南郷通在住の岩崎希美代さんと栄通在住の渡瀬紀与己さんに感謝状を贈呈しました。

これは、5月に本郷小学校で行われた運動会の会場で心肺停止状態に陥っていた男性に、その場に居合わせた2人が心肺そ生処置を行い、その命を救ったことに対し贈られたものです。

子どもの心を育てる ～しろいし絵本講座～

9月7日、白石区民センターで、「しろいし絵本講座」が開かれ、育児に励む母親約150人が参加しました。

この日講師を務めたのは、神奈川県ずし市の野村昇司教育長。「子どもの心を育てる絵本」というテーマで、子育てにおける読み聞かせの大切さや子育てのコツなどを、様々な絵本を紹介しながら語りました。参加者の中には、メモを取る姿なども見られ、真剣な表情で講師の話に耳を傾けていました。



▲絵本の紹介を交えて子育てのコツを伝授



▲煙道通過訓練には東川下小学校の児童が参加



▲地域の人たちも真剣な表情で消火訓練に取り組んでいました

災害に備えるために ～平成16年度白石区防災訓練～

9月1日、東川下公園と東川下小学校で白石区防災訓練が行われました。訓練には、北東白石連合町内会や東川下小学校の児童、白石区役所、白石消防署の職員など約700人が参加。

会場では、煙道の通過訓練や消火器などによる消火訓練など様々な訓練が行われ、参加者は、本番さながらの真剣な表情で訓練に取り組んでいました。